
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

社協主催 運営連絡会議開催！ 
６月２１日（土） あしすとにて 
 

保育課、社協と父母が直接顔を合わせて話し合う唯一の機会です。

例年、年２回実施されていますが、今年の第１回目の会合が行わ

れました。 

父母からは、各クラブの実情に沿って様々な要望が出されました

が、「予算の都合」「立地の都合」など、いろいろな理由でなかな

か解決できない問題があります。各クラブに議事録が配布されて

いるはずですので、みんなで内容を確認してください。県の運営

基準には示されているのに、春日部では設置されていない設備が

たくさんあります（コピー機や洗濯機など）。 

＜運営連絡会議の主なトピック＞ 

・設備の問題（トイレの不足、ロッカー不足、通路の不備、通り 

 の安全、など） 

・合同保育（交流事業）の実施要望 

・保育時間延長（１８：３０以降、８：００以前）の希望 

等々。 
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NO.2 掲示用 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 

http://gakudou.kids.coocan.jp/  

「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

第１回代表者会議を行いました!! 
６月２８日（日）あしすとにて 
 

９クラブから１４名の父母が参加しました。 

フリーディスカッションでは、全員が心配事や疑問点などを話し

合い、他のクラブの人やＯＢの経験談などを聞き、参考にする機

会になったのではないかと思います。 

様々な発言が聞かれました。 

 ・指導員との連携がうまく行っていない。 

 ・子供のロッカーが不足しているのに市が対処してくれない。 

 ・学校との行き来が危険。 

 ・指導員が足りない。ベテラン指導員の退職でピンチ！ 

 ・知らなかった学童の事がよく判って参考になった。 

 ・おやつが少ないのでは？      ・・・etc. 

全クラブに議事録を配布していますので、ぜひご覧ください。 

楽しい夏休みを!!! 
親にとってはかえって大変な季節。 

でも子どもたちにとってはかけがえのない大切な時間です。 

クラブで行事を行う事もあるかと思いますが、安全に気をつけて

楽しい夏休みをお過ごしください。 

「こんなことやってみたらとても良かった」 

そんな情報も、お待ちしております。 

事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 


